

HAJOST, Scott A. (EE.UU.)

Empleo actual y/o cargo/posición:

Programa de Carbono, Mercados y Comunidades (FCMC)
Jefe de Parte (COP)

Experiencia en campos de interés para la UICN:

Tengo formación como abogado internacional y estoy bien informado acerca de todos los aspectos de la conservación y el medio ambiente, marino y terrestre, como también acerca de los asuntos sociales y del desarrollo. Trabajé en todas las áreas del Programa de la UICN y en todas las instituciones internacionales pertinentes, incluyendo la ONU, el Banco Mundial y el FMAM, como así también en toda la gama de acuerdos internacionales sobre el medio ambiente, incluyendo el CDB, la CMNUCC y los instrumentos relativos al mar. Estoy familiarizado con la ciencia de la conservación. También he tenido una variedad de experiencias con consejos de instituciones sin fines de lucro, incluyendo el cargo de Tesorero de UICN-EE.UU., y otros cargos de asesoramiento. Actualmente soy Tesorero y Miembro del Comité Ejecutivo del Consejo de ASOC, Miembro del Consejo de la Fundación TARA y Miembro del Comité Ejecutivo del Consejo de CIEL. Estoy afiliado al Natural Heritage Institute.

He trabajado en cuestiones de las políticas a todos los niveles; poseo una importante experiencia sobre participación del sector privado y he trabajado en todo el mundo. Trabajé como funcionario gubernamental sénior, en una ONG y en una organización internacional, como consultor y ahora como administrador de un gran programa de cooperación para el desarrollo relativo a la conservación. Trabajé en las principales conferencias relativas al medio ambiente y el desarrollo, comenzando por la de Río y luego en la CMDS y en la Cumbre del Milenio de 2005. Poseo una experiencia de trabajo considerable con respecto al comercio y el medio ambiente. Además, he trabajado mucho en la conexión entre las actividades sobre el terreno y las políticas internacionales. También poseo una considerable experiencia de trabajo con respecto a las coaliciones y arreglos de cooperación sobre conservación.

Calificaciones pertinentes para ser Consejero Regional

He tenido una experiencia de trabajo substancial con la UICN desde el comienzo de mi carrera. He formado parte de una organización Miembro de la UICN, soy miembro de las Comisiones, fui personal sénior de la UICN y actualmente soy miembro del Consejo de UICN-EE.UU. Soy miembro de larga data de la CDA, miembro de la CGE, fungiendo como Consejero Sénior y Coordinador de Políticas y en el Comité Ejecutivo de la CGE para Norte América/Caribe; soy miembro de la CMAP, incluyendo CMAP Medio Marino y del Grupo de tareas sobre alta mar de la CMAP; soy miembro de la CEC, habiendo ayudado a coordinar el Grupo de Trabajo Inter-Comisiones sobre el Golfo de México de la UICN. Soy un ex Director Ejecutivo de la Oficina Multilateral EE.UU. de la UICN y de UICN-EE.UU. y he participado en la administración central de la UICN en el nivel sénior. Durante mi periodo en la UICN, participé regularmente en las reuniones del Consejo de la UICN y estuve presente en todos los Congresos de la UICN desde el celebrado en Montreal. Ayudé a obtener para la UICN el estatuto de Observador Permanente ante la Asamblea General de la ONU y ayudé a establecer y administrar la Misión de la UICN ante la ONU. Poseo una considerable experiencia en recaudación de fondos, finanzas, gestión y participación del colectivo. En este aspecto, ayudé a desarrollar la primera Estrategia de Membresía de la UICN. También ayudé a desarrollar la original Estrategia para el Sector Privado de la UICN y desempeñé un papel importante en el inicio del trabajo de la UICN con el Banco Mundial, el PNUD y el FMAM. Ayudé a lanzar la Iniciativa Manglares para el Futuro con el Presidente Clinton cuando él era el Enviado Especial del Secretario General para la respuesta al tsunami de Asia. Conozco todos los aspectos de la estructura de la UICN, incluyendo sus programas y regiones y cómo opera el Consejo y cómo debe relacionarse con los Miembros.